

Special Issue On Forced Migration and Displacement	5	ملف في الهجرة والتهجير القسريين
Sultan Barakat Ghassan ElKahlout Returning Syrian Refugees from Neighbouring Host Countries: Lessons from Global Experiences	7	سلطان بركات غسان الكحلوت عودة اللاجئين السوريين من دول الجوار المستضيفة: دروس وعبر من تجارب عالمية مماثلة
Majid Hassan Ali Forced Migration of Ethnic and Religious Minorities in the Disputed Territories of Iraq: A Case Study of the Yazidi Minority after 2014	24	ماجد حسن علي الهجرة القسرية للأقليات الإثنية والدينية في المناطق المتنازع عليها في العراق: دراسة حالة الأقلية الإيزيدية بعد عام 2014
Kholoud Al Ajarma Ihab Maharmeh Forced Displacement in Area C and the (Palestinian) Jordan Valley under Israeli Settler Colonialism	39	خلود العجارمة إيهاب محارمة التهجير القسري في المنطقة "ج" والأغوار الفلسطينية في سياق الاستعمار الاستيطاني الإسرائيلي
Articles	59	دراسات
Omair Anas The Nation-State in the Transition of Islamic Thought in the Indian Subcontinent	61	عمير أنس تحول الفكر الإسلامي عن الدول الوطنية في شبه القارة الهندية
Mahjoob Zweiri Muyassar Suleiman US-Iran Relations under the Trump Administration: Exchanges and Consequences	76	محجوب الزويري ميسر سليمان العلاقات الأميركية - الإيرانية في ظل إدارة دونالد ترامب: التفاعلات والتبعات
Translation	89	دراسة مترجمة
Adam Przeworski Abdou Moussa El-Bermawy Capitalism, Development, and Democracy	91	آدم شيفورسكي ترجمة عبده موسى البرماوي الرأسمالية والتنمية والديمقراطية

Arab Opinion Index	105	المؤشر العربي
Public Opinion Polling Unit Arab Public Opinion on the Palestinian Cause	107	وحدة استطلاع الرأي العام تقييم الرأي العام العربي تجاه القضية الفلسطينية
Documentation	119	التوثيق
Milestones in Democratic Transition in the Arab World 1/1 - 28/2/2021	121	محطات التحول الديمقراطي في الوطن العربي في المدة 1/1 - 28/2/2021
The Project of Democratic Transformation and Transition Phases in the Arab Countries		مشروع التحول الديمقراطي ومراحل الانتقال في البلدان العربية
Documents of Democratic Transition in the Arab World	129	وثائق التحول الديمقراطي في الوطن العربي
Palestine Over Two Months 1/1 - 28/2/2021	152	الوقائع الفلسطينية في المدة 1/1 - 28/2/2021
Book Reviews	163	مراجعات وعروض كتب
Ahmed Mohsen "Businessmen in Arms: How the Military and Other Armed Groups Profit in the MENA Region" edited by Elke Grawert and Zainab Abul-Magd.	165	أحمد محسن "رجال الأعمال في الجيوش: كيف تحقق الجيوش والجماعات المسلحة أرباحًا في منطقة الشرق الأوسط" من تحرير إيلك غراورت وزينب أبو المجد
Rana Barout "Politische Theologie" by Carl Schmitt	173	رنا باروت "اللاهوت السياسي" لكارل شميت